

Hoi zämä

Zuerst die Gedanken zum Jahreswechsel von unserem Präsi:

Liebe Phoenixlerinnen und Phoenixler

Und schon wieder ist ein Jahr in die Zielgerade eingebogen, oder in unserem Jargon: im Endspiel angelangt...

Lasst Euch vom Jahresendtrubel (ich vermeide absichtlich das Wort Stress, der ist nämlich meistens selbstgemacht...) nicht allzusehr anstecken, und wenn, dann nur von den positiven Aspekten! Nicht alles, was man meint müsse man noch tun, muss wirklich auch noch erledigt sein - weniger ist mehr!

Das nächste Jahr bringt sicher wieder viel Neues und noch nie Erlebtes, bleiben wir neugierig und geniessen die schönen Seiten. Fasst nicht zuviele gute Vorsätze - kleine Sachen die man wirklich auch durchziehen kann sind ebenso wertvoll. Zum Beispiel Spielleiter werden im Phoenix oder sich für eines der anderen Vorstandsämter interessieren?

Viele Wege führen nach Rom - oder zum WM-Titel wie Magnus Carlsen gezeigt hat, lasst Euch inspirieren, es ist viel mehr möglich als man denkt!

In diesem Sinne spannende und trotzdem erholsame Feiertage und viel Schwung für ein erfolgreiches 2014!

Roger

Und nun zu den Infos:

Weihnachtshöck

Dienstag, 17. Dezember, ab 19.00 Uhr

Wir machen das, was meistens zu kurz kommt:

Kameradschaft pflegen, zusammensitzen, plaudern, lachen, trinken, knabbern usw.

Jede(r) bringt ein Geschenk mit. Es sollte den Betrag von max. Fr.15.-- nicht übersteigen. Durch Glücksspiele (kein Schach) wird eine Rangliste erstellt. Der Sieger/die Siegerin, darf zuerst ein Geschenk auswählen und dann weiter nach der Rangliste.

Clubmeisterschaft

Nach 3 resp. 4 Runden ist die Rangliste noch nicht aussagekräftig. Ohne Verlustpunkte führt zurzeit in der Gruppe Grün Hanspeter Bühler und in der Gruppe Gelb Fabia Vetterli zusammen mit Regula Jäggi. Einige "Neue" mussten etwas Lehrgeld bezahlen, aber mit entsprechender Ausdauer und weiterhin viel Freude am Spiel werden sie in Zukunft auch positive Resultate herausspielen können.

2. FrauenSchachOpen

5. Oktober 2013

Mit *28 Teilnehmerinnen war das Schachturnier sehr gut besetzt. Es ging auch problemlos über die Bühne. Fleissige Hände hatten für Kaffee und Kuchen gesorgt, das sehr geschätzt wurde. Der neu gewählte Präsident des Züricher Schachverbandes, Robert Trachsel hatte dem Turnier auch noch seine Aufwartung gemacht. Teilnehmerinnen und Rangliste mit Fotos sind, wie immer, auf unserer Homepage einsehbar.

*da es "nur" 28 Teilnehmerinnen waren und nicht 30, hat der Phoenix-Spielleiter eine Wette gegen unseren Präsi verloren!

Div. Sommerturniere

Diese wurden offensichtlich von unseren Aktiven nicht besucht.

Kegeln

Auch das nächste Jahr beginnen wir, und zwar Dienstag, 7. Januar 2014 mit einem Kegelplausch. Dieser findet im Restaurant Spirgarten, Lindenplatz 5, Zürich-Altstetten statt. Mit Tram Nr. 2 bis Lindenplatz gut erreichbar. Die Kegelbahnen (2) sind von 19.00 - 21.30 Uhr für uns reserviert. Ich freue mich auf eine grosse Beteiligung.

Zürcher - Mannschafts - Meisterschaft ZMM

Toller Auftakt gegen Dübendorf 3 mit einem 3 : 1 Sieg, dann aber die schmerzhafteste Niederlage gegen ASK Reti 4, mit dem gleichen Resultat aber halt leider umgekehrt. Am kommenden Dienstag, 10. Dezember, ist Riesbach 2 bei uns zu Gast. Micha, Luigi, Jutta und Regula werden alles daran setzen um ein positives Resultat zu erzielen.

Weitere Schachturniere

Vom 26.12. - 30.12.2013 findet auch dieses Jahr wieder das Zürcher Weihnachtsopen statt. Es werden wieder sehr viele Grossmeister daran teilnehmen. Weitere Infos unter:
www.weihnachtsopen.ch

Ferner wieder das

Seniorenturnier in Zürich

vom 13. bis 23. Januar und 10. bis 20. Februar, Restaurant Linde Oberstrasse, Zürich
www.schach.ch/sss

Auch meinerseits wünsche ich euch frohe Festtage und ein glückliches 2014.

Herzliche Grüsse

Pius

PS: Das Neueste immer unter:
www.scphoenix.ch